
Ist bis zur endgültigen Beschilderung des neuen Alfred-Engels-Sportplatzes eine vorab bzw. 
vorübergehende Beschilderung zur Erreichbarkeit des Platzes möglich, um so ortsunkundigen 
Bürgern die Anfahrt zu erleichtern? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Anregung wird aufgenommen und zeitnah vom zuständigen Fachbereich 66, Verkehr und 
Grünflächen, bearbeitet. 
 


